



Ehrung vom Landrat Herr Harald Zanker zur Übergabe der Stehle

Der Vorstand des Kreisfeuerwehrverband Unstrut Hainich Kreis ehrt zur Übergabe der Stele

„Für verdienstvolle Kameraden“

den Landrat des Unstrut Hainich Kreis Herr Harald Zanker.



Werte Kameraden und Kameradinnen, sehr geehrte Damen und Herren, werte Gäste

Es ist mir eine große Ehre und Freude heute hier zu stehen und eine Laudatio für einen ganz besonderen Menschen halten zu dürfen. Dieser Jemand verdient heute unsere volle Anerkennung und Wertschätzung.

Meine sehr geehrten Gäste, ich möchte Ihnen heute von einer außergewöhnlichen Persönlichkeit erzählen, die in den letzten Jahren viel für unsere Feuerwehren und für die Gesellschaft geleistet hat.

Diese Person ist jemand, der sich mit großem Engagement und Herzblut für eine gerechte und nachhaltige Welt einsetzt.

Lieber Herr Landrat Zanker, Lieber Harald du hast in den letzten Jahren gezeigt, dass du über außergewöhnliche Fähigkeiten und Eigenschaften verfügst, die dich zu einer wahren Inspiration machen. Mit deinem unermüdlichen Einsatz und deinem starken Willen hast du es geschafft, andere Menschen zu motivieren und positive Veränderungen herbeizuführen.

Deine Tätigkeiten als Landrat sind beispielhaft. Du bist nicht nur fachlich äußerst kompetent, sondern auch ein hervorragender Teamplayer.

Du bringst Menschen zusammen und setzt dich immer für ein harmonisches Miteinander ein.
Ein Beispiel hierfür ist dein Einsatz und deine Unterstützung, als 2022 der Kreisfeuerwehrverband auf der Kippe stand.
Die Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehrvereine schätzen dich für dein Engagement und deinen Einsatz für das Feuerwehrwesen des Unstrut Hainich Kreises.

Was mich besonders an dir beeindruckt, ist dein unermüdlicher Einsatz für die Gemeinschaft. Du engagierst dich in verschiedenen Vereinen und unterstützt diese, wann immer es möglich ist. Ich möchte deine Worte zitieren, die du gesagt hast, als du 2017 auf den Posten eines Staatssekretärs für die Gebietsreform verzichtet hast.
„Ich habe mir die Entscheidung nicht leicht gemacht, aber letztendlich zugunsten der Menschen in meiner Heimatregion entschieden.“

Lieber Herr Landrat, Lieber Harald.
Im Namen aller Anwesenden möchte ich dir von Herzen für alles danken, was du für die Feuerwehren getan hast. Du hast immer ein offenes Ohr für die Kameraden und Kameradinnen, versuchst immer eine Lösung zu finden, wenn dir Anfragen und Probleme gestellt werden.
Mir hat ein Kamerad vor kurzen gesagt, ich zitiere: „Er kann auch nicht hexen, wenn er es auch nicht immer sofort lösen kann, irgendwann kommt dann die Nachricht das es doch irgendwie geht.“

Du bist ein wertvolles Mitglied unserer Gesellschaft und wir sind stolz, dich als Freund bzw. als Kamerad zu haben.
Du trägst dazu bei, unsere Welt zu einem besseren Ort zu machen.
Wir hoffen, dass du noch viele weitere Jahre mit deiner Energie und deinem Tatendrang das Feuerwehrwesen bereicherst.
Lass uns gemeinsam weiter daran arbeiten.
Herzlichen Glückwunsch zu deinen großartigen Leistungen, lieber Harald. Du bist ein Vorbild für uns alle.

Nochmals herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für alles, was du tust!

Mit den besten Wünschen und tiefster Dankbarkeit.